

Ä30 zu A15: Humanität und Ordnung: Auf uns GRÜNE kommt es an

Antragsteller*innen Johannes Ruckerl (KV Regensburg-Stadt)

Nach Zeile 150 einfügen:

Voraussetzung für eine erfolgreiche Umsetzung der GEAS-Reform ist die Beteiligung aller. Um dies zu erreichen, müssen große Staaten wie Deutschland beispielhaft vorangehen und die anderen Staaten mitziehen. Aus diesem Grund soll sich Deutschland bereit erklären, zusätzlich zu den 30.000 im Solidaritätsmechanismus bereits geplanten Personen, weitere 20.000 Schutzsuchende aufzunehmen und damit die Außengrenzstaaten konkret zu entlasten. So animieren wir diese zur produktiven Mitarbeit und fordern im Gegenzug die Einhaltung der Menschenrechte und eine rechtsstaatliche Registrierung der Ankommenden an den Außengrenzen ein.

Unterstützer*innen

Sandra Smolka (KV Freising), Kristin Martl-Hassan (KV Mühldorf)